
「職業紹介・病院見学ツアー」に参加して具体的な感想があればお聞かせ下さい。

「職業紹介・病院見学ツアー」へのご意見をお聞かせ下さい。

○みなさんわかりやすく説明してくださって興味がすごくわきました。

○いろんな知識を得ることができてよかったです。来年もまた来たいです。

○とてもいい体験ができて今日は参加できよかったです。

○楽しかったです。放射線技師になりたいと思いました。

○ものすごく面白かったです。

○管理栄養士のことだけでなく、医療にかかわっている職種についてたくさん知れてよかったです。初めて知る職業もたくさんあっ
たので、とても楽しかったです。ありがとうございました。

○とても楽しい時間でした。こうした機会をつくっていただきありがとうございました。進路決定のための貴重な体験ができました。
みなさん、仲が良くて病院内の雰囲気がとてもいいのに驚きました。きっと患者様も居心地がいいだろうなと思いました。

○自分の知らない職業や作業などを知ることができてすごく勉強になりました。それにみなさんとても仲が良くてチームワークをす
ごく大切にしていることがカッコよかったです。自分も将来こんなすごい職業につきたいと改めて思いました。

○いろいろな事が体験できてよかったです。またいろいろなことを知ることができてよかったです。１日ありがとうございました。

○私は看護師のことばかり考えていて他の職業も全然分からなかったのですが、今日このような企画に参加してものすごく色々な
ものを知り色々なことに興味をもつことができました。これまでより、もっと医療に興味を持つことができ、もっと真剣に考えていこう
と思いました。貴重な体験をありがとうございました。

○職業の名前は聞いたことがあっても、内容までは知らなかったので体験することができてよかったです。みなさん、すごく仲がよく
こういう職場で働きたいと思いました。

○皆さんが笑顔で接してくれたのであまり気を張らないで今回の見学ツアーを楽しむことができました。ありがとうございました！！




